

HUMAS

Dandim 0716/Demak Pimpin Apel Kebangsaan Bagi Generasi Muda di SMA N 1 Mijen Demak.

Muhammad Makruf - DEMAK.HUMAS.CO.ID

Aug 28, 2023 - 09:43



Dandim 0716/Demak Pimpin Apel Kebangsaan Bagi Generasi Muda di SMA N 1 Mijen Demak.

DEMAK - Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., hadir memimpin Apel Kebangsaan Bagi Generasi Muda, bertempat di SMA N 1 Mijen, Jl. Bakung No.3, Bakung, Kec. Mijen, Kabupaten Demak. Senin (28/08/2023)

Kegiatan ini merupakan wujud kepedulian dari Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) dan Forkompimda juga Kodim 0716/Demak untuk menjadikan generasi muda yang berencana dan mengerti akan wawasan kebangsaan.



Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala SMA N 1 Mijen Ibu Mustaqimah S.Pd., M.Pd., Staf Kesbangpol Kendarsih Iriyani S.H., M.H., Anang Ruhiyat S.TP., M.AP., seluruh dewan guru SMA N 1 Mijen dan siswa siswi SMA N 1 Mijen.

Dalam amanatnya saat memimpin apel, Dandim mengawalinya dengan memperkenalkan diri, selanjutnya dirinya mengenalkan arti pentingnya Wawasan Kebangsaan guna menggugah rasa cinta tanah air dan mewujudkan generasi bangsa yang memiliki jati diri, dan memiliki disiplin karakter yang baik guna menghadapi kompetisi dalam era globalisasi.

“Nilai dari Wawasan Kebangsaan itu sendiri adalah pengorbanan, kesederajatan, kekeluargaan, dan gotong royong. Adapun dampak memudarnya wawasan kebangsaan diantaranya kehilangan jati diri dan karakter bangsa, ancaman disintegrasi bangsa, melemahnya daya saing, dan daya tangkal bangsa, tujuan dan cita-cita bangsa tidak terwujud, ” ungkap Dandim Letkol Kav Maryoto

Dandim juga menyampaikan pentingnya bela negara, pengertian bela negara itu sendiri adalah sikap dan perilaku warga negara yang dijiwai oleh kecintaannya kepada NKRI dengan berdasarkan Pancasila dan UUD 1945 dalam menjamin kelangsungan hidup bangsa dan negara seutuhnya.

"Diharapkan dengan adanya pembekalan materi wawasan kebangsaan dan bela negara ini para siswa siswi bisa lebih memahami arti wawasan serta bela negara, serta dapat meningkatkan motivasi dalam belajar serta pengetahuan tentang sejarah, diantaranya pengetahuan sejarah bagaimana cara hidup sesuai berbhineka tunggal ika dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila." tegas Dandim

Selepas kegiatan, Kepala SMA N 1 Mijen mengucapkan banyak terima kasih kepada Dandim 0716/Demak yang telah menyempatkan diri berkunjung ke SMA N 1 Mijen untuk memimpin Apel Kebangsaan bagi generasi muda dan memberikan pembekalan wawasan kebangsaan, sehingga bisa menjadi motifasi dalam membentuk karakter anak didiknya.

"Saya ucapkan banyak terima kasih kepada Dandim 0716/Demak yang telah memimpin Apel, memberikan wawasan, pencerahan tentang Wasbang. Semoga apa yang beliau sampaikan dapat memberikan manfaat bagi generasi muda, untuk menjadi lebih baik dan berjiwa kebangsaan patriotisme yang sesuai dengan norma norma Pancasila," ucapnya. (Pendim 0716/Demak)